



Gobierno de Ecuador anuncia primer contrato de compra de energía a Colombia

Martes, Noviembre 12, 2024 - 16:30



“Ajústense los cinturones, porque hay sacudones”, dijo la ministra de Energía, Inés Manzano, durante un evento de sostenibilidad en Quito.

La compra de energía a Colombia sería un hecho, aseguró la ministra de Energía y Minas (e) de Ecuador, Inés Manzano, este martes, 12 de noviembre.

La funcionaria indicó que ya se cuenta con un primer contrato obtenido a través de una empresa privada del vecino país.

La ministra participó en la IV edición del ESG & Sustainability Forum, organizado por la Cámara Ecuatoriano Británica, en Quito, en donde como parte de sus declaraciones dijo: “Ajústense los cinturones, porque hay sacudones”.

Sobre el contrato con Colombia no ofreció más detalles para no “dar falsas esperanzas”, según reporta *Telemazonas*.

En el programa *Punto de vista* de *TC Televisión* del domingo 10 de noviembre, la ministra Manzano indicó que el agente comercializador de **Ecopetrol** venderá 170 megavatios (MW) a finales de noviembre. “Esos 100 MW son de una termoeléctrica y 70 de **Ecopetrol**”, añadió la funcionaria.

Aunque la semana pasada, el viernes 8 de noviembre, en *Ecuavisa*, Manzano indicó que en total 195 MW entrarían a fines de esta semana. En el espacio

Ranking MBA 2024
Descargue la versión completa del ranking aquí (PDF)

[VER RANKING](#)

SELECCIÓN DEL EDITOR



APEC 2024: Chile, la puerta de entrada de Indonesia a Sudamérica



APEC 2024: Canciller de Perú reconoce avances en soluciones para combatir la informalidad laboral



¿Qué le depara a las criptomonedas con el retorno de Donald Trump a la Casa Blanca?



LibreCorp: la inmobiliaria peruana que encontró la casa ideal para abrirse paso en Estados Unidos



¿Cómo llega el mercado inmobiliario de EE.UU. a las elecciones presidenciales?

Ranking MBA Latino
Mientras trabajamos en nuestro Ranking

detalló que en un inicio iba a entregar 70 MW, luego 100 MW, pero que el día anterior, el jueves 7 de noviembre, les dieron la buena noticia de que aumentarán 25 MW, sumando así 195 MW.

La ministra explicó que el agente comercializador tiene dos representaciones: la de **Ecopetrol**, que ofrecerá 70 MW, y Termocentro, 125 MW. "Y se supone que tiene que entrar la próxima semana (esta semana) porque están haciendo las pruebas, que son (de) tres días", precisó.

Asimismo, Manzano ha indicado que, si bien por parte de Ecuador ya se tiene la regulación para el proceso de la compra, en Colombia también debe realizar un proceso similar.

El Gobierno de Ecuador, como parte de las acciones para ejecutar la compra de energía en el vecino país, designó al exministro de Gobierno Arturo Félix Wong como consejero en la Embajada del Ecuador en Colombia el lunes, 11 de noviembre.

Tras la negativa del Gobierno de Colombia de retomar la venta de energía, desde Ecuador se ha buscado a la empresa privada.



AUTORES

el universo



MBA Latino 2024 --que publicaremos en septiembre--, los invitamos a revisar los resultados de la edición 2023.

RANKING MBA

REGISTRO

Suscríbete a nuestro boletín

Recibe las noticias y los análisis más relevantes de la economía y los negocios de Latinoamérica

Ingresar tu email

SUSCRIBIRSE

NOTAS DE PRENSA



La Construcción en México: Un gigante que debe digitalizarse con urgencia

NETZUN



Seminarium invierte en startup peruana Netzun.com

América economía

América Economía expande su alcance con el lanzamiento de su versión en inglés para el mercado de América del Norte



Apuesta Legal Perú: Portal informativo apunta a convertirse en la fuente principal de los apostadores en el país



Convenio educativo entre ISACA Lima Chapter y la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas UPC

Ver todas

América economía

Links

Términos y Condiciones

Archive

Sections

Análisis y Opinión

Economía y Mercados

Negocios e Industrias

Política

Management

Rankings

[APEC 2024](#)

[Ranking MBA](#)

[Guía para estudiar en España](#)

Advertising

Publicidad

Bases de Datos

Notas de prensa



